



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 086
22 de febrero de 2018

Proyectos de Vinculación de Arquitectura presentes en varios territorios

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo expuso sus proyectos de Vinculación realizados en el ciclo 2017-2018. Además se entregó al Arq. David Muñoz presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado de Guápulo el "Proyecto para salvaguardar el patrimonio cultural y natural de Guápulo".

Marco Ortiz, coordinador de vinculación de la facultad, resaltó que el objetivo de la exposición es socializar los proyectos realizados en diversas localidades como: Pelileo, Cayambe, Tabacundo, Zuleta, Guápulo, Tumbaco, entre otros.

Paola Oleas, estudiantes de octavo semestre, a través de su proyecto propone una intervención en el sector de Sigal Bajo en Cayambe, su trabajo recrea una manzana de este sector que está actualmente abandonada e idealiza una ciudad donde existen viviendas, espacios para comercio, educación, centros culturales, un parque lineal con el fin de cambiar el aspecto de este sector.

Fueron expuestos alrededor de cien proyectos desarrollados por los estudiantes con la tutoría de los docentes de la facultad. **J.S**

